
 
 Die Kreisdirektorin begrüßte ebenfalls die anwesenden Ausschussmitglieder und bekräftigte 

den Willen zur produktiven Zusammenarbeit. Für die dem Ausschuss erstmalig angehören-
den Mitglieder stellte sie die Vertreter der Verwaltung vor. 

 


